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ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ 
国際ロータリー第２６１０地区 

白山石川ロータリークラブ 

【2015年7月9日（木）№６５１号】 

今日の花：アイビーゼラニウム 

花ことば・真実の愛情 
 

 

◆会長挨拶 

 クラブ要覧が現在のデザインに

なったのは、６代目浅野年度から

だと聞いております。バックにも

入り、いつでも観られるとの思い

からだと。要覧の裏には地球が。これは宇宙をイメージし、すべての命

の源を。そして青色は、四季では春を表し、芽生え、そして生命を感じ

るのだと聞きました。要覧一つ取っても浅野パスト会長の強い意気込み

を感じます。 

 私は植物を扱っている職業ですので表紙の色は緑を希望しました。春

の息吹のあわい緑色とし、この緑が月日をかさねて、濃い緑色となれる

ように頑張りたいとの思いであります。又、新田会員には再度協力をい

ただき、作品を掲載させていただきました。ありがとうございました。 

 なお、７月～９月までクールビズとさせていただきます。会長、幹事

は、ゲストを迎える立場にあり、ネクタイはします。 

◆伝達式  地区からの委嘱状 

小柳 善裕：地区米山奨学会委員

長 

又、前期新入会員川下英和会員の

推薦者の認証バッジを贈呈。 

 

 

◆ 幹事報告（西川 隆司君） 

◎7/1 ロータリーの友事務所より、

「ロータリーの友」電子版のご案内が

届きました。◎7/1白山市社会福祉協

議会より、第11回白山市社会福祉大

会の開催についてのお知らせが届き

ました。◎7/1 公益財団法人 ロータ

リー米山記念奨学会 ・理事長 小 沢 一 彦氏 ・事務局長 岩 邉 俊 

久氏より、２０１5 年度上期普通寄付金のお願いが届きました。◎7/1

ガバナー事務局より、ロータリーデー”指導者育成セミナー開催のご案

内 が届きました。・日時；2015年10月24日（土）登録受付12：30～

セミナー13：00～14：20・場所；白山市松任学習センター（石川県白山

市古城町１番地 Tel：076-274-5411）◎7/1 ガバナー事務局より、201

５年 7 月のレートのお知らせが届きました。【２０１５年 7 月のロータ

リーレート】１ドル＝１２４円  (参考) 6月ロータリーレート : 118

円 

 

 

 

 

◆本年度予算提示 今年度会計（米光 利也） 

 2015～2016 年度 予算書は、クラブ要覧 32

ページに掲載されておりますのでご覧下さい。

例会費 3,648,400 円には食事代金も含まれてお

ります。経費削減の為、欠席される方や都合で

食事が不要の方は事前に事務局へご連絡下さい。 

●プログラム クラブフォーラム  

永瀬 喜子：職業分類・R情報 委員長     

 新入会員のオリエンテーションを受け持

つことは承知しています。今月30日午後5時

から事務局で、津山さんのオリエンテーショ

ンがありますので、この機会にロータリーに

ついてもっと知りたいという方がおられまし

たら是非ご参加下さい。 

安田 晶一：会員選考・増強・退会防止委員長 

 今ほどの新入会員のオリエンテーションは、

担当が私の方ではなかったでしょうか。確認

させて頂きます。会員選考に関しては、五つ

の評価を考えています。人格、奉仕、財政義

務、出席率などです。今年度は3名の増強を

考えています。退会防止として1ヶ月以内に

オリエンテーションを予定しています。 

木村 博美：職業奉仕委員長 

 高橋さんが副委員長です。頑張ってもらい

たいです。今年は職業奉仕に対する柳生ガバ

ナーの思い入れが強いようなので、何かあり

ましたらお伝え致します。 

塩野 正幸：社会奉仕副委員長 

 今年度の社会奉仕として、世界に通用する

青少年を育てる事業に取り組みます。また、

親子の広場「あさがお」の幼児教育に積極的

に支援をします。その他、社会奉仕事業に貢

献します。 

和田 育子：青少年・国際奉仕委員長 

 青少年交換プログラムの継続、ホストファ

ミリーへの支援、クラブ全体への取組み支援

を行います。 

中西 良彦：R財団委員長 

 ロータリー財団の活動を会員に周知徹底す

ることにより、その活動の意義と素晴らしさ

を会員に理解してもらうことにより、ロータ

リー財団への寄付を、より多くの会員が誇り

を持って進んで出来るようにする。 

税金3000円払うよりも寄付金3000円をお勧

め致します。 

 



武藤 一彦：クラブ会報委員長 

 クラブ会報の定期的発行をする予定

ですが、昨日送った会報が事務局に届い

ていませんでした。次回は旨く送れるよ

うに致します。ホームページやメーリン

グリストの活用を進めたいと思います。

対外活動も余裕があればやりたいと思

います。 

川下 英和：広報・雑誌副委員長 

 活動計画は、クラブ運営のためのクラ

ブ内情報を発信すること、ロータリーの

友へ送稿すること等が主になると思い

ます。福田さんからは、詳しくはお聞き

し勉強させて頂いてサポートしたいと

思います。 

本島 大昌：出席委員長 

 入会してやっと1年経ちました。副委

員長は米光さんです。皆さんにサポート

頂きながら頑張って行きたいと思いま

す。 

野澤 誠治：プログラム委員長 

 1番やりたくなかったのですが、当た

ったので頑張ります。今井さんが副委員

長ということで既に 12 月まで決まって

います。若い魅力ある地域人を押さえる

のが大変です。何とか、その方のお話を

聴いて頂くために頑張ります。出席の向

上に貢献したいと思います。 

 

織部 資子：ニコニコBOX委員長  

 先週からデビューさせて頂きました。

半谷先生と手に手を取り合いながら頑

張ります。昨年度は100万円を超えまし

た。今年は更に皆さんに楽しいこと幸せ

なことがあって、沢山集まるよう祈りま

す。 

五十嵐 隆介：炉辺会合委員長 

 先輩のお話は、例会でお話をお聞きす

るのと、炉辺で聴くのは、同じお話でも

違うなと感じることがあります。「アー

そうなのか」と納得できる機会になるこ

ともあります。また、炉辺会合がファミ

リーパーティーから始まったことも考

慮に入れて、夫人の参加も募るのは如何

でしょうか。家庭の大切さを実践しまし

ょう。 

小路 昌弘：親睦委員長 

 親睦はロータリーの２大テーマの一

つと言うことですが、肩肘張らずに楽し

く頑張りたいと思います。来られたお孫

さんが、とても楽しかったというお話も

あり、そんな会を目標に親睦を図りたい

と思います。 

 

 

 

 

◆出席報告 本島 大昌 出席委員長 
○出席率：８６．４９％  

出席者３０名／会員３７名 

○出席補填：２名 

○出席免除者４名 

 

 

 

 

 

◆ニコニコボックス  織部 資子 委員長 

氏  名 メッセージ 
山本  篤会長 前回は五大奉仕委員長に所信の挨拶を

して頂き、今回は各担当委員長に委員

会の方針と挨拶をして頂きました。理

事・役員・委員長・そして会員の皆様

のご支援、ご協力を宜しくお願いしま

す。 

西川 隆司幹事 一回ずつ例会を消化して…、まだまだ

長いです。宜しくお願い致します。 

安田 晶一 本年度、会員選考・会員増強委員長に

なりました。皆様のご協力をお願いし

ます。 

山内  隆 いよいよ始まりました。各委員会の皆

様、一年間宜しくお願い致します。 

永瀬 喜子 今週月曜日のお昼、ＨＮＫテレビに全

国版で浅野太鼓さんが放送されまし

た。皆さん観ましたか？こんな全国的

に報道されるときは、浅野さん！是非、

仲間の皆さんに前もってＰＲしてくだ

さい！ 

米光 利也 今年度のニコＢＯＸ織部資子委員長、

毎週目一杯ニコＢＯＸを集めて下さ

い！皆様のご協力お願いします。 

野澤 誠治 プログラム、ガンバリます。皆さん応

援下さい。宜しくお願い致します。 

中西 良彦 梅雨空がうっとうしいですね。今日は、

吉野谷まで行って、85歳のおばあさん

と半日話をして来ました。同じことの

繰り返しで疲れました。楽しいデート

でした。 

 
本日合計 9,300円  今年度累計 50,300円 

 

編集後記：「何事もやってみなけりゃ分からない 
                苦しくもあり   楽しくもあり」 
                 （文責：武藤） 


